

Fecha 12.11.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Bajo Reserva

Nos cuentan una historia. Que hace dos años, un grupo de empresarios de un estado mexicano del norte-centro contrató a un grupo de “especialistas en hacer limpiezas de criminales”. Al gobierno no le desagradó. Lo dejó correr. Pero hace unos pocos meses, estos mismos empresarios se acercaron al gobierno estatal para pedirle ayuda. Los secuestros y asaltos se han multiplicado. Y ahora se concentran en las empresas y en las familias de aquellos que contrataron su ejército privado de “justicieros”. Lo adivinó: los “especialistas en hacer limpiezas de criminales” acabaron con los que dominaban la plaza, y se quedaron con ella. Tenían todos los datos, toda la información. Extorsionaron a medio mundo y por allí andan, mochando orejas, dejando familias en la miseria moral, económica, humana. Por cierto: **Mauricio Fernández**, el alcalde de San Pedro, llega hoy al DF para reunirse con **César Nava**, primero, y después con **Felipe Calderón**. Que no le harán buena cara...

Quién sabe en qué quiera convertir el Sindicato Mexicano de Electricistas su movimiento, qué imagen quiera proyectar. Allá sus dirigentes. Ellos sabrán. En todo caso, si tratan de mostrarse como rudos, van por buen camino. Rudos, agresivos. Ayer se lanzaron contra reporteros de una televisora, que, como los mismos electricistas (no sus líderes sindicales, ojo), son gente de trabajo. Hay reportes de agresiones a fotógrafos y camarógrafos de otros medios en las últimas pocas semanas. Y claro, los actos violentos

se transmitieron en vivo y a todo color. La agresión a las unidades terrestres se difunde cada minuto, a diestra y siniestra. ¿Eso es lo que buscan, mostrarse como violentos? Atacando a más periodistas a gritos, a botellazos, se construye una imagen. (Por cierto: todo ese ruido que se escuchó por los bloqueos y los gases lacrimógenos y los detenidos y los golpeados y los periodistas agredidos y los que le mentaron la madre a quién sabe quién no permitió escuchar los discursos del Zócalo. ¿Qué dijeron?)

¿Qué pasa en Sinaloa? Una guerra bárbara al interior del PRI... que ya se salió del PRI y empieza a afectar la vida de los civiles. Alguien que intervenga. Resulta que el senador **Mario López Valdez** quiere ser gobernador. Pero el actual mandatario, **Jesús Aguilar Padilla**, quiere poner al suyo: **Jesús**

Vizcarra Calderón, alcalde de Culiacán. Gobernador y edil son socios. Hace unas semanas, el empresario **Karim Pechir Espinosa de los Monteros** organizó una reunión de apoyo para el senador. Doce horas después le habían cerrado su cadena de restaurantes por orden del gobierno. **Pechir** ahora teme hasta por su vida. ¿Pues qué pasa en Sinaloa?

Apunte final: **Purificación Carpintero** y **Raúl Salinas de Gortari**. Juntos. En un lugar público del DF. ¿A qué le suena? **Alonso Lujambio** (SEP) y **Rafael Ochoa** (SNTE). Separados. En ningún lugar público, ni siquiera en el Congreso se les ve juntos. ¿Es ya un pleito irreconciliable?

